
Gläserne Phaeton-Manufraktur in Dresden
Beitrag von „Thanandon“ vom 28. April 2008 um 17:25

Ist IMMER unter Wert gehandelt worden....

Zitat von JH-W12

Das Phaeton wird derzeit weit unter Wert gehandelt.
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